



Lebenslauf

Hi, ich bin Miriam und arbeite aktuell als Webentwicklerin bei cloudfood web&code. In unserem kleinen, sehr agilen Team konnte ich in den vergangenen vier Jahren bereits viel Erfahrung in den Bereichen des Print- und Digitaldesigns sammeln. Ich liebe es, innovative Lösungen für das Web zu schaffen und den Webseiten eine einzigartige Note zu verleihen. Dafür braucht es einen gewissen Blick fürs Detail, Aufgeschlossenheit und Neugierde. Und das bringe ich durchaus mit.

Kontakt

Miriam Bauer
Deisenhofener Straße 88
81539 München

✉ miriam.bauer12@web.de

☎ 01632881360

Tech-Stack

W Webflow

X Joomla

S Shopify

W Wordpress

F Figma

C Canva

J Javascript

H HTML5

C CSS3

A Adobe Cloud

H Hubspot

Arbeitserfahrung

Juni 2023 - heute

Webentwicklerin | cloudfood web&code

Bereits als Werkstudentin hatte ich eine große Verantwortung bei cloudfood und konnte meine jetzigen Skills erwerben und ausbauen. Ich habe noch immer die selben Aufgaben, nur dass ich jetzt Projekte eigenverantwortlich mit Kunden aufbaue und diese von Anfrage bis Go-Live betreue. Besonders stolz bin ich dabei auf das Projekt Little7-Boutique-Hotel. Hier konnte ich das komplette Corporate Design aufbauen, Printprodukte und Social-Media Content gestalten und die Webseite mitentwerfen.

Februar 2020 - Juni 2023

Werkstudentin Webentwicklung | cloudfood web&code

Als Werkstudentin war ich vor allem für das Erstellen von Website-Prototypen in Figma und Adobe XD zuständig. Auch die anschließende Umsetzung und Entwicklung von Webseiten in Webflow, Joomla! und WordPress gehörte zu meinen Aufgaben. Zudem habe ich YOOTheme Erweiterungen und Plugins entwickelt. Im Print-Bereich durfte ich Logos entwerfen und Corporate Designs mit Hilfe von Moodboards und Brandbooks erstellen. Die kreative Gestaltung von Printprodukten wie Flyer, Visitenkarten, Briefpapieren oder Social-Media Bannern lag auch in meiner Verantwortung.

September 2019 - Januar 2020

Werkstudentin Visual Marketing | dracoon GmbH

Hier war ich vor allem für Social-Media Marketing und Messe-Marketing zuständig und konnte somit meine Skills in den Adobe Programmen erweitern.

April 2019 - August 2019

Werkstudentin Webentwicklung | creativconcept Werbeagentur

Bei creativconcept habe ich viel mit Shopware gearbeitet und war für die Produktpflege eines Onlineshops zuständig. Dazu kam die Bildbearbeitung mit Photoshop und das Erstellen von Newslettern.



September 2011 - Juli 2013

Ausbildung zur Bürokauffrau | rational Einbauküchen GmbH

Während meiner Ausbildung zur Bürokauffrau erhielt ich Einblicke in fünf verschiedene Bereiche des Unternehmens. Projektabwicklung inklusive CAD-Küchenplanung, Kundenservice, Marketing, Einkauf und Logistik. Schon damals hat mich der Bereich Marketing am meisten angesprochen, denn ich hatte die Möglichkeit, den Markenkatalog mitzugestalten. Neben den fachlichen Kenntnissen haben sich in dieser Zeit vor allem meine Softskills entwickelt. Bereichsübergreifende Teamarbeit war ebenso wichtig wie gute Kommunikation und Flexibilität.

Social Skills

- Teamwork
- strukturierte Arbeitsweise
- Selbstreflexion
- Motivation
- Eigenverantwortung
- Kritikfähigkeit
- Empathie

Interessen

- Radsport
- Wintersport
- Wandern
- Tennis
- Surfen
- Tauchen
- Reisen
- Lesen
- Handwerken

Schulischer Werdegang

Oktober 2017 - Mai 2023

**Medienwissenschaften & Medieninformatik | Bachelor of Arts
Universität Regensburg**

Durch mein Studium konnte ich das theoretische Know-How für meine aktuelle Arbeit aufbauen. Kurse wie Datenbankmanagement, Human-Computer-Interaction, die objektorientierte Programmierung mit Java und User-Experience-Design sind hier zu nennen. Das theoretische Wissen, wie Menschen mit Medien umgehen, konnte ich in meiner Arbeit als Werkstudentin praktisch einbringen. Zudem war ich sehr interessiert daran, die technischen Hintergründe von Datenbanken und der Programmierung zu erlernen.

Oktober 2015 - September 2017

**European Business Studies | ohne Abschluss
OTH Regensburg**

Nach meiner Ausbildung und dem darauf folgenden Abitur entschied ich mich für ein Studium der BWL mit Auslandsschwerpunkt, um vor allem meine Kenntnisse im Marketing zu erweitern. Ich stellte jedoch fest, dass diese Richtung nicht die Kreativität verlangte, die ich mir vorgestellt hatte. Nichtsdestotrotz konnte ich in dieser Zeit viel über mich selbst lernen und mich weiterentwickeln. Ich habe gelernt, dass es in Ordnung ist, sich einen Irrweg einzugesuchen und mein Studium abzubrechen.

September 2013 - Juli 2015

Berufliche Oberschule Cham | Allgemeines Abitur

September 2011 - Juli 2013

Berufsschule Cham | Bürokauffrau

Juli 2011

Ludwig-Erhard Wirtschaftsschule | Mittlere Reife

Referenz

Josef Englmeier

je@cloudfood.de

+49 (0)941 46 39 20 20



Anschreiben

Liebes &why-Team!

Ich folge euch schon eine ganze Weile auf LinkedIn und Instagram. Mit dem, was ich so von euch gesehen habe, würde ich sagen, wir sind ein super Match. Gerne würde ich zu euch ins Team kommen. Ich erzähle euch warum:

Die Webentwicklung begleitet wohl nicht nur mich durch meinen Alltag. Immer häufiger erwische ich mich dabei, jede besuchte Webseite mit einem kritischen Blick zu betrachten. Es sind die kleinen Details, die für mich den Unterschied machen: sei es die eine Unternehmensseite, die ausschließlich auf Desktop-Geräte optimiert ist oder ein nicht funktionierender Button. Ich denke mir dann immer: Das hätte ich besser machen können!

Zugegeben, Typescript, Vercel und headless CMS sagen mir nicht sehr viel. Ich habe aber sehr wohl Kenntnisse im Umgang mit Content-Management- und E-Commerce-Systemen und deren Frameworks. Seit vier Jahren arbeite ich mit Joomla! und YOOTheme Pro und seit zwei Jahren überwiegend mit Webflow. Auch in die Welt von WordPress und Typo3 konnte ich schon den ein oder anderen Blick werfen und HTML, CSS und Javascript gehören zu meinem Grundwortschatz. Ich bin davon überzeugt, dass ich mich mit meinen bisherigen Kenntnissen in der Webentwicklung auch in neue Systeme schnell einarbeiten kann und freue mich darauf, neue Systeme kennenzulernen.

Im Team lege ich vor allem Wert auf offene Kommunikation. Ich bin davon überzeugt, dass ein respektvoller Umgang auf Augenhöhe die Grundlage für erfolgreiche Projekte bildet. Mein aktuelles Team schätzt meine Fähigkeit, komplexe technische Konzepte verständlich zu erklären, was nicht nur die Zusammenarbeit im Team erleichtert, sondern auch die Kommunikation mit Kunden. Zudem bin ich offen für die Ideen und Meinungen anderer und schaffe es, konstruktives Feedback zu geben und anzunehmen.

Aktuell arbeite ich bei cloudfood web&code. Wir sind eine kleine Agentur für Webentwicklung mit Sitz in Regensburg. Seitdem ich im Mai 2023 nach München gezogen bin, arbeite ich die meiste Zeit aus dem Homeoffice. Ich mag meine Arbeit sehr und schätze die Möglichkeit, remote arbeiten zu können. 90% meiner Arbeitszeit im Homeoffice zu verbringen ist jedoch keine Dauerlösung für mich. Ich möchte mich wieder mehr auf die Montage freuen, an denen ich ins Büro gehen und mich mit einem lieben Team austauschen kann. Zudem suche ich nach neuem Input und der Möglichkeit, mich durch frischen Wind und größere Projekte weiterzuentwickeln.

Auch wir bei cloudfood pflegen ein sehr freundschaftliches Verhältnis im gesamten Team. Ihr könnt euch also gerne mit meinem derzeitigen Chef, Josef Englmeier (je@cloudfood.de | 0941 46 39 20 20), unterhalten und Referenz einholen.

Meine Kenntnisse passen leider nicht zu 100% auf eure Stellenausschreibung als Front-End Developer. Aber vielleicht finden wir ja trotzdem zusammen und ihr habt eine passende Stelle für mich parat. Ich würde mich daher sehr freuen, auf ein persönliches Gespräch bei euch vorbeizukommen und euch kennenzulernen. Bis dahin!

Viele Grüße,
Miriam